

2. D-Grid Security-Workshop

27.-28. März 2006

Tagesordnung 27. März 2007

| | | |
|---------------|------|--|
| 14:00 – 14:30 | V11 | Vorstellung Schwerpunkte 1. Tag |
| 14:30 - 15:00 | V12 | Towards More Flexible and Increased Security and Privacy in Grids Herr Weisz – Universität Wien – Austrian Grid |
| 15:00 - 15:20 | V13 | Wo stehen wir – AAI, VO, Sonderinvestitionen Herr Piger – RRZN Hannover – DGI |
| 15:20 – 15:50 | | Kaffeepause |
| 15:50 – 16:10 | V14 | Der Einsatz von Shibboleth als Single-Sign-On-System in wissenschaftlichen Bibliotheken Herr Ruppert – UB Freiburg – Vascoda |
| 16:10 – 16:30 | V15 | Aktuelle Entwicklungen zu GridShib Herr Gröper – RRZN Hannover – IVOM |
| 16:30 – 16:50 | V16 | Aufbau einer Shibboleth-basierten Autorisierung im C3-Grid Herr Makedanz – AWI Bremerhaven – C3 |
| 16:50 – 17:10 | V17 | Status Einsatz von Firewalls in Grid-Umgebungen Herr Volpato – RRZN Hannover – DGI |
| 17:10 – 17:30 | V18 | Application-Level-Gateway für das Globus-Toolkit Herr Metsch – DLR – SISTEC |
| 17:30 - 17:50 | V19 | Shortcommings aktueller Grid-Middlewares bzg. Datenschutz und Datensicherheit Herr Mohammed – Universitätsmedizin Göttingen - MediGRID |
| 17:50 - 18:10 | V110 | Zusammenfassung und Abschluss des Workshops |

Tagesordnung 28. März 2007

| | | |
|---------------|------|---|
| 09:00 - 09:15 | V21 | Vorstellung Schwerpunkte 2. Tag |
| 09:15 - 09:45 | V22 | WS-Federation in TrustCoM und BREIN Herr Geuer-Pollmann - EMIC – Microsoft |
| 09:45 - 10:05 | V23 | Virtualisierungstechniken Herr Smith – Uni Marburg - InGrid |
| 10:05 – 10:25 | V24 | Aktueller Stand der CERT-Dienste im D-Grid Herr Kossakowski – DFN CERT Hamburg - DGI |
| 10:25 – 10:40 | V25 | VO-Management in AstroGrid mit VOMRS Herr Enke – AIP - AstroGrid |
| 10:40 – 11:00 | | Kaffeepause |
| 11:00 – 11:20 | V26 | Anforderungen an Zertifikate und Rechtemanagement Herr Sax – Universitätsmedizin Göttingen - MediGRID |
| 11:20 – 11:40 | V27 | Security-Management bei OGSA-DAI und SRB Frau Kottha – TU Dresden – MediGRID |
| 11:40 – 12:00 | V28 | SRM-dCache Herr Synge – DESY – DGI |
| 12:00 – 12:20 | V29 | Anmerkungen/ Wünsche/ Fragen der neuen Communities |
| 12:20 – 12:40 | V210 | Diskussionspanel |
| 12:40 - 13:00 | V211 | Zusammenfassung und Abschluss des Workshops |